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【会長 幹事就任式】
会長 ・幹事′(ッチの伝達 ・木槌の引継ぎ

埼を……Jで こさいます。私栄のクラブは19

帥年に軍生致しまして活 3年 目を迎えようと

しております。割立に当りましては、スホン

サークラフの方々のこ支援を受け、ユつ初代

口や会長及び宮本幹事の約 2年間につたるlt

別など努力を頂きまして、ここまで成長した

という■につきます。まずは感謝と敬意を表

したいと思います.格 言に 「石の上l‐も3年 」

と新|＼ また 「三つ子の魂、百までもJと も

寓われますが、我がクラフはその 3年 目のエ

怠場を迎え、そして将来の方向づけを決すべ

き彊の年であることを、我々一人ひとリガ整

<認 識すべき時ガ来たと考えねばなりません。

tyF年3月のチャーつ一ナイトを契機とし、同

意の祥は強く浩ばれてまいりました.□ -9

リーの 「現嵯の歯車」は海調に心地よく回転

しつつありますが、我々はその現磯のエネル

ギーを、今こそ 「奉仕の歯車Jに 田 ヒすべき

時と認識したければなりません。 「規嵯Jと

「奉仕Jは 、表裏一体の 「同志の歯草jに よ

と言う形でお話しをさ

せて預きます。こ存じ

の様にRIの 本年度の

テーマは 'まことの幸

福は人助けから』であ

り、当クラブの方針は

'地域を見つめよう…

…地域1こ□一つリーの

☆会 長 就 任挨 拶

乾～″
理年度会長 赤 尾 本 雄

只今、前会長より′ヽッチの伝達及ひ末穫の

引種ぎを受けました。大変感激致しておりま

す.こ の一年、前会長伺様お目立て宣敷くお

願い政します。こ挨拶を申し上げるより提言



るエネルギーのお実であり、そのエネルギー

は間断なく 「親畦Jと 「奉仕」の理想を高め

ようとする□―タリアンの誠意と努力に期待

されます。

我々は、今、□一つリーの窓を透して地域

を見つめてみましょう。□―タリアンとして

は、どんなに些細な奉仕の機会も見過として

はなりません。

以上、基本的な提言を申し述べましたが、

次年度の団際ロータリーテーマ 「まことの幸

福は人助けから」を根底に曙まえ、つラブ方

針 「地域を見つめよう。…地域に□―タリー

の輪を…Jの 趣旨に81して、以下末年度クラ

フ重点目標を掲けます。

1 地 域の人びとtこ□―タリーの算を開こう。

2 会 員夫人及び家慎の参加を積極的に進め

よう。

3 例 会に□手や歳時のと一卜を演出しよう。

4 出 席は会員の資格条件であることの認識

を新た1こしよう

5 会 員の増主はつラブの原動力と認識しよ

う

6 □ ―ワリーの常識を身につけよう。

7 寄 付奉仕は無理をく達成しよう。

8 友 好つラフをつくるう。

この 8点を目標とし、ネ年度の活動を進め

てまいりたいと思いますので、遠藤幹事共々、

皆様のこ支援を賜りまして、なんとがこの一

年を、つつがなく終える様に努力したいと考

えておりますので宣敷<お 願い致します。有

難うとさいました

☆ 幹 事 就 任 挨 拶

92～ 93年度幹事 遠 藤 二 郎

私の役割はクうブ細則 第 4節に規定され

ているのが全てであります。かなりのl■事量

が有る様ですが、なんとか頑張って行きたい

と思います。又西川事務局員さんのこ協力を

得まして、なんとか一年無事にやつて行けた

らと思っております。皆様方のこ協力と、こ

指導を節にお願いして技拶にかえさせて頂き

ます。どうそ宣しくお願い0し 上げます。

☆ 会 務 報 告 会長 赤 F_ 未 雄

れました。私も本磨を入れて頑張ってゆきた

いとeい ます。

窮 1回多摩東分区会長 幹 事連絡会報告

6月 19日開催

ネガパす―公式訪Po5

当クラブ 9/30夜 間例会

《タイムスケラコール)

PM 3100～ 4120会 長 幹 事協議

P‖4:30～ 6【00ク ラブ協議会

PM 6130～ 7:30例 会 (ガバナー卓話)

来訪者、小倉ガパす― 地 区幹事 (又は同

副幹事)、 鹿島分区代理、分区幹事、リー

ダー会議議長 (又は副議長)以 上 5名

キ I M開 催

日時 :10/23(金)P‖ 卜00～ 745

場所 1/ ルヽテノン多摩

記念議演 、平岩 弓 枝

■小倉ガllナー要請事項

拡大つラフ 15つ うフ

会 員 増 強 :10%(純 増)

出 席  率 190%(ル ,っワAル を含a)

R 財  団 :一般寄付    43万 ドル

ベネファクター 14万 ドル

米山美学金 i特別寄付会員の 4%

普通寄付 1人当り3900円以上

(R財 団一般寄付 1人当り40ドル)

その他の合意事項

1 特 定クラブ (スボンサーつラフ事)

を除いて、会長幹事の新任麦敬訪間を自

粛

2 分 区内クラブをビジターとして訪間の

際はニコニ]季 全を自粛。

※本日の理事会にて提案、資同を得た 第 12

回地区インターアクト年次大会への協賛tこ

付き、

地区クラブ全会員一人当り 1000円の拠出。

本年度、特事を担当

致します、遠藤でこさ

います。どうそ宣しく

お願い致します。

只今の赤尾新会長の

お話しをお伺いしてお

りますと、大変に力が

入っている様に感じら



Ｌ

，

会長 幹 事 千 少年奉仕委員長及び委 員

の出席。3/2(日)千 代日生命本社会議豊

キ優島東分区代理 当 クラブ)F公式訪間。

7/15(水)例 会時

ガバナー公式訪間準僑のため采訪.

■モン」ル大使億カンホヤック商務gの 来訪

7/8(水 )当 クラフ初会に出席。

先機の 「モンゴルの子供たうにエンビツと

ノートを贈るJ奉 仕活動に対する0イtを兼

ねて挨拶と卓話.

例会後、市役所へ案内、市幹部と非公式会

談にはむ。 (市側は市長出張中のため助役

以下故名が出席。当つうブ会貝 5名、リロ

フチミスト多厚会員3名 がこれtこ同席予定)

☆ 幹 事 報 告    幹 事 違藤 二郎

キ会員候補者 村 上  久 氏の大会を理事会に

て承認。

増薦者 狛 ,I多厚〕RC前 年度幹亭

坂場 直 行氏

当クラブ会員  日 や  賓 氏

職業分類 空 調工事

事業所及び地位

い東岸  多 摩市連光寺87い3

代表取締役  (49才 )

規定により、具議がありましたら10日以内

に文書を以て中し出て下さしヽ 村上氏は今

年度窮 1号の大会予定となります。

■須藤会長の近況
一時違院されて自宅療養中、再度 9月 7 El

北里病院にて再検杢を受け、手術を受ける

予定、現在自宅にかられます。

ネ他クラブ例会変更のお知らせ

東京調布RC7/16(月 )時 Fe3変更

年後 3時 より 例 会後つラフ協議会

場所 :"ストン1)(抑 し]3F)

東京武露府中RC ピ ジター章変更

f2,51Xl―半3 1XXl(7月以降)

7/17(金)3/7(金 )→ 例会場 I打 "ヽヌ

3/14(金)一 体会

☆前年 度 会 務報 告 前会長 口中  雷

Ⅲ6月西日に第 2□三多厚地区るう者大会ガ

開催され、皆様より多くの広告のこ協力を

頂いたこの大会に出席して会りました。そ

してその夕刻、ツロフチミストガ主催する

インド人留学生の歓迎会に出席して参りま

Ⅲ:看 為0に 地区の合
―
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大会の 「登録に関する優秀■Jも 併せて貫

“致しました。全クラフの中で3つの受付

は大変名誉な事と思います。キ野沢麻衣子

さんより手ltEが参ってお19ます。現在米国

のRCで パス旅行という事です。

岱差弾 【新入会員入会式】 が
〔紹介〕 会 員増強妻員長 海 野 栄 一

新大会員 藤 本 吉 文氏 (防災施設)

同最終役員会が開催

され、その席上でガ

llナーの特別官を受

申しました。同時に

会員増強の 「増強率

の優秀宮J及 びlb区

【ご挨拶〕

只今ご紹介にあすかり

ました藤本です。

この度多●グリーンR

Cに 入会させて頂<事 に

なりました。RCは 世界

的にも又日本においても

t3式が高く、尊敬、信頼

のおける会であります。

その様を中に私も大会させて頂きました事 E「

本当に的の高まる思いで有ります。これから

も話先=方 のtr支援、御指導を頂きたいと思

います。

十四つのテスト、その他授与

F4業奉仕委員長 吉 日 文 夫

ネアドllイザーの紹介

切 1



日中、大熊、吉日 各 会員

□一つリー情報委員長 田 中

■藤本会員アドバイザーグルーフ

ニコニコ BOX

【歓 迎 挨 拶 】   会 長 赤尾 恭進

藤本さんようこそ御大会して頂きありがとう

こさいます。丁度年度の始め[当 たりまして

大変章先の良い増強が出来まして、我々も喜

んております。これからは一日も早<ク ラフ

の雰□気に憶れて頂き、既存会員に対すると

同様に藤本さんとの付合いを広めて行きたい

と思います。恒例により所属を決めさせて頂

きます。親畦委員と職業奉仕委員の 2つの委

員としてお願いしたいと思います。

☆ 委 員 会 報 告

今井 正 司 新 年度、初例会おめてとうこさ

います 前 会長、日本幹事ご苦労さまでし

た。新会長 幹 事よるしくお層いします。

吉沢 洋 景 本 日より新年度、皆様張り切っ

てゆきましょう。

杉日  説  新 年度、初例会です。

伊神  台  新 年度、初例会を祝って。

佐伯 和 ほ 新 年度、役員様自しくお願い致

します。

遠藤 二 郎 新 年度第 1回例会を祝して。今

年 1年宣じ<お 願い致します。

増般 末 男 今 日は初日なので元気でやりま

す 。

橋□ 洋 三 新 年度初例会ですのて頑張りま

しょう。

新海源四郎 新 年度開始。頑張ります。よる

しく。

大熊 将 夫 規 嵯委員長の杉日さんのお顔を

みたら、二]ニ コ入れたくなllました。

萩生日茂夫 新 会員の藤本さんをお迎えして。

中山順―郎 出 席 100%し たいですね

以上合計  56 000円

★親睦委 員会     杉 日

★ 出席委員会

(出 席報告 】     宮 本

総数 出席 M U 欠席 出 席 茉

釜昌 4 2 3 3 1 8 809浄

事足 4 2 3 8 0 4 326祥赤尾 未 選 19曖 ～93

年度の幕開けです。

本年度格別の[協 力

を3f願い致します。

日中  賛  赤 尾年度

の発足と新幹部の皆

さん就任を心からお祝いし

足立f.l二郎 初 例会を祝して

して初の司会をさせて頂き

枝倉 第 二 末 年度もようし

事前連絡されて欠席

の方がかられますの

で何かでメークアッ

ブされている事と思

います。

ネ本日例会後、3き 続

き会場にて新年度の

全員協議会を行しヽ
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海野 栄 ― 新 年度、初例会なので。

各委員会 委 員長の紹介及び方針発表を行

いました。

東京都ヨ喜市者台547

多摩センターどル7F

L 0423(72)8483/FAX 0423(72,3191

■例会日 固週水曜日1230月 の最終取合1830


